



La ferme des animaux

La ferme des animaux raconte la révolte des animaux contre l'oppression humaine et la mise en place d'un nouveau système social, dirigé par les cochons. Une satire à la fois cruelle et drôle, accessible au public sourd dans plusieurs villes romandes en début d'année 2018 grâce à des séances interprétées en langue des signes. **texte: Sandrine Burger, photos: 24 Heures**



La ferme des animaux est une adaptation d'une œuvre de George Orwell. Si à l'origine il s'agissait d'une violente critique de la révolution russe et des régimes totalitaires, la pièce est cependant restée très actuelle puisqu'elle nous pousse à nous interroger sur nos libertés et nos choix démocratiques. Une pièce à la fois drôle, enjouée, mais aussi rude, ne se voilant pas la face sur la cruauté de notre quotidien.

L'HISTOIRE

Encouragés par un vieux cochon nommé Sage l'Ancien et ses idéaux, les animaux d'une ferme décident un jour de se révolter contre leur maître, fermier humain. Ils veulent une vie autonome où règnent l'égalité et la paix. Mais de manière insidieuse, peu à peu, les cochons finissent par prendre le pouvoir et installer un modèle de dictature pire que ce que les animaux connaissent avant, à tel point que plus rien ne semble distinguer les cochons de leurs anciens maîtres. Une nouvelle révolte va-t-elle voir le jour? ■

Informations pratiques

Dates et lieux:

- 3 février 2018, à 20h, au théâtre du Reflet, à Vevey
- 7 février 2018, à 20h15, à la salle de L'Inter, à Porrentruy
- 10 février 2018, à 18h, au théâtre du Passage, à Neuchâtel
- 4 mars 2018, à 17h, au théâtre Nuithonie, à Villars-sur-Glâne
- 21 avril 2018, à 20h, au théâtre du Jorat, à Mézières (VD)

Age: dès 12 ans

Durée: environ 1h45

Plus d'informations sur:

www.projet-sourds-culture.ch

